

伊東小だより



令和6年12月18日
伊東市立伊東小学校

いよいよ冬休み みなさんよいお年を！

今週末で2学期が終わります。振り返ってみるとあっという間でしたが、毎日の生活や学習を大切にしながら過ごす子どもたちの姿や、学校行事等を通して達成感を味わう子どもたちの姿をたくさん見ることができました。保護者の皆様は、お子様の成長をどのように感じられたでしょうか。

明日から迎える17日間の冬休み。一年を締めくくり新しい年を迎えるなかで、日本ならではの文化や風習に触れられる時期でもあります。また、大掃除の手伝いをしたり、料理の手伝いをしたりするなどの機会もあると思います。家族の一員としての役割を果たしたり、効率よく作業をするための手順を考えたり、生活経験から知恵や技能を身に付けていくきっかけになるとよいです。充実した冬休みを過ごし、1月7日（火）、元気に登校する子どもたちの姿を楽しみにしています。



12/13(金) ジオパーク見学



日本国内で「ユネスコ世界ジオパーク」に認定されているのは、わずか10か所。わたしたちの住む伊豆半島は、そのうちの一つです。

6年生が12月13日（金）にジオパーク見学を行いました。小室山では、約1万5000年前の火山の噴火によってできたスコリア丘（吹き上げられたマグマが冷え、降り積もってできた山）であることなどを学びました。

城ヶ崎海岸では、約4000年前に噴火した大室山の溶岩流が海に流れ込み、海水に冷やされたことで現在のような海岸地形になったことを学びました。

12/9(月) まちの安全を守る警察官(3年生)



白バイには特別な装置がたくさん



助手席のペダルを踏むと「ウーウー」鳴るそうです

警察官は、わたしたちが、いつも安心して生活できるように、まちの安全を守ってくれています。

3年生は、伊東警察署の協力を得て警察官の仕事について学びました。警察官が身に付けているものを見たり、白バイやパトカーに乗ったり、仕事内容について話を聞いたりして学習を深めていました。

12/4(木) ミニコンサート



何の曲かわかった！

12月4日（水）に3年生を対象にしたミニコンサートが行われました。フルート、クラシックギター、ピアノの演奏を聴きました。楽器の紹介や体験コーナーなど楽しい時間を過ごしました。

コンサートの最後には、演奏に合わせて「365日の紙飛行機」を歌いました。

12/3(火)～ 書道科授業



姿勢を正してゆっくと…

1・2年生で書道科の授業が始まりました。

「したじき」「はんし」「すずり」など、道具の名前や使い方を覚え、講師の山下先生から教わったことを意識しながら、真剣な表情で筆を運んでいました。

11/30日(土) フリー参観へのご来校ありがとうございました。



わくわくお絵かきタイム! (1年生)



紙芝居の読み聞かせにチャレンジ (6年生)

11月30日(土)のフリー参観には多くの保護者の皆様にご来校いただきました。普段の授業参観と異なり、おじい様やおばあ様、ご兄弟の姿などご家族揃ってお越し下さる方が多かったように感じました。子どもたちの学ぶ姿や、休み時間に友達と関わる様子など、普段より長い時間、ご覧いただくことができました。

かけ算九九がんばっています!(2年生)



「...7×7=49、7×8=56、7×9=63」「合格!」

休み時間になると、2年生の子どもたちが「かけ算九九がんばりカード」の挑戦に校長室や職員室へ来る姿をよく見かけます。順に唱える、逆に唱える、バラバラに出された九九に答えるなど、ステップアップしながら九九の瞬発力を身につけています。

6から9の段は、数が大きくなることや、読み間違い、言い間違いをしやすいことで混乱しやすく苦戦する子が多いようです。しかし、2年生の子どもたちは、合格を目指し、たくさん練習しています。



令和7年4月から学校徴収金の納入方法が変わります

令和7年4月より、伊東小学校は学校徴収金を口座振替にて納入していただくことになっています。現在の2～5年生で、富士伊豆農業協同組合の口座開設と「校納金等貯金口座振替依頼書」の提出が済んでいない方は、**ご自宅等の最寄りの富士伊豆農業協同組合支店へ来店**のうえ、「校納金等貯金口座振替依頼書」を支店窓口へ提出し、お手続きを済ませてください。その際、**窓口で返却される「校納金等貯金口座振替依頼書(学校控)」1枚(農協の受付印が押印されたもの)を令和7年1月31日(金)までに伊東小学校へご提出ください。**

現在の6年生につきましては、中学進学に向けて準備を進めていただけたらと思います(南中学校では令和7年度から、門野中学校、対島中学校では令和6年度から富士伊豆農業協同組合における口座振替を導入。北中学校、宇佐美中学校では、ゆうちょ銀行における口座振替が導入されています)。

冬季休業中の緊急連絡先について

万が一、命に関わる重大な事件や事故等に遭った場合は、次の通り連絡をお願いします。不審者情報については警察(38-0110)に連絡してください。コロナやインフルエンザについては、3学期始業式に自宅療養期間が重なる場合のみ、学校へご連絡ください。

平日:伊東小学校(37-2527)

土日、祝日:伊東市役所警備室(36-0111)「学校名、学年、お子さんの氏名、連絡先(電話番号)」を伝えてください。学校には、警備室から教育委員会を通じて連絡が入っています。

*学校閉庁日(12月29日～1月3日)の連絡については、伊東市役所警備室に連絡をお願いします。

緊急!



保護者の皆様・地域の皆様、ご協力ありがとうございました



2学期も、子どもたちの活動を温かく見守り、ご協力くださいました保護者の皆様、地域の皆様に心から感謝申し上げます。重ねて冬休み期間となる17日間、子どもたちが事件や事故等に遭遇することのないよう、安全とさらなる成長を見守っていただけましたら幸いです。よろしくお願いたします。